« l'Esprit de famille!»

l'Infolettre de Février '24 de la Paroisse de la Sainte Famille

La paroisse de la Sainte Famille : 'Une Vraie Famille de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre Monde!

2024, année de la Prière!

Redécouvrons ensemble comment Ecouter et Parler à Dieu!



En préparation du Jubilé 2025, le Pape François a souhaité en effet consacrer l'année qui débute, à la Prière!

Il a ouvert officiellement cette année le dimanche 21 janvier dernier, lors de l'Angélus, invitant les fidèles cette année à « redécouvrir la grande valeur et l'absolu besoin de la prière dans la vie personnelle comme dans la vie de l'Église ».

Lors de cette audience, François a souligné combien, sans la prière, l'apostolat devient « une affaire entrepreneuriale et l'Eglise, une institution purement naturelle et mondaine ». En ajoutant « dans le travail apostolique d'un croyant, d'un diacre, d'un prêtre, d'un consacré, d'un évêque, s'il est bien mené, on ressent fortement le besoin de la prière, de l'intercession ». Et « le premier devoir de tout évêque et de tout chrétien est en effet de prier. Ce qui donne sens à l'apostolat, c'est la prière ». Une belle invitation pour notre vie personnelle, à l'entame prochaine du temps de Carême! (S) avec Vatican news.

Un petit 'Tips prière ':

Le savez-vous : chaque **dimanche matin**, dans la chapelle de notre Sainte-Famille, **dès 9h**, vous êtes invités à venir **prier ensemble** avec les paroissiens présents, le **chapelet à Marie**. Une occasion unique de confier à la Mère de notre

Seigneur, les joies et les soucis éventuels qui sont les nôtres, avant notre participation à l'eucharistie célébrée à 9h30! Bienvenue à toutes et tous!

• Ce lundi 11 février, nouvelle réunion amicale mensuelle !

Rendez-vous **ce lundi 11 février à 14h30**, à la salle paroissiale 11 rue Jacques Hoton, pour notre rencontre amicale mensuelle afin d'y célébrer ensemble l'Eucharistie et prendre part au moment convivial qui lui succèdera! **L'invitation est lancée!** + d'info auprès de Marie Chabotier 02 771 63 75.









NOUVELLES DE NOTRE UNITE

Fêtons ensemble la Chandeleur!



Dans le prolongement de Fête de la Présentation de Jésus au temple, célébrée ce 2 février, les **Paroisses Saint-Lambert et Saint-Pierre** vous invitent à deux joyeuses rencontres!

Ce dimanche 4 février, à 12h15, à St-Lambert, dans la Salle paroissiale au Shalom, rue Madyol 5, en contrebas de l'église, la paroisse vous accueille en effet à son Repas de la

Chandeleur qu'elle organise à l'issue de la messe de 11 h. Au programme : 'Auberge espagnole', où chacun comble les autres des délicieux mets ou des flacons fins qu'il apportera.

Ce dimanche 11 février, dès 16h, à Saint-Pierre, la paroisse vous invite quant à elle à prendre part à un 'Goûter crêpes' festif, à la Salle paroissiale Saint-Pierre, située à quelques mètres de l'église, rue Deraeck, 25. Bienvenue à toutes et tous. + d'infos sur ces deux initiatives : www.upwoluwe.be, rubrique actualités.

Ce jeudi 8 février, les 'Chemins de la Parole 'en Forêt de Soignes.

Voici une belle façon de **marcher** et découvrir en groupe la beauté de la nature en hiver, en même temps que de méditer et **prier ensemble** autour d'un texte des Ecritures qui sera proposé et **échanger** questions et réflexions personnelles qu'il suscite pour les différents participants.

Comme de coutume, le **rendez-vous est fixé à 9h30 au début du Chemin des Trois Fontaines à Auderghem,** sous le viaduc, en contre-bas des bâtiments de l'ADEPS. La proposition est lancée! **Bienvenue à vous**!

+ d'infos : Jean-Luc Baukens <u>ilb.revitalist@hotmail.com</u> ou via le 02 772 61 24.

 Ce 14 février - Début du Carême 2024 - Célébrations du Mercredi des Cendres dans notre Unité



Notez-le dès à présent : chaque paroisse célèbrera ce début du Carême selon l'horaire suivant :

- Saint-Pierre à 18h,
- Sainte-Famille à 18h,
- Saint-Lambert à 18h30,

Bon début de Temps de Carême pour toutes et tous!

Notre Equipe Pastorale de la Santé d'Unité a besoin de nous !

« J'étais malade et vous m'avez visité » (Mt 25,36)





Vous le lirez ci-après, l'Eglise Universelle célèbre en ce dimanche 11 février la 'Journée Mondiale du Malade '.

Notre **Unité pastorale se veut active** aussi pour permettre à nos aînés qui ne savent plus rejoindre nos églises de pouvoir continuer à

bénéficier des bienfaits d'un accompagnement dans la prière et du secours de l'Eucharistie.

Rappelez-vous : en septembre dernier nous faisions appel à vous pour renforcer notre **Equipe Pastorale de la Santé d'Unité.**

Résultat! Grâce à la collaboration de nos différents prêtres et de nouveaux bénévoles ayant décidé de rejoindre l'équipe, nous pouvons désormais assurer dans six des sept maisons de repos situées sur le territoire de notre Unité pastorale, une célébration eucharistique par mois pour les résidents

Chaque maison est désormais aussi accompagnée par un.e représentant.e de la Pastorale de la Santé de notre Unité. **Grand merci** déjà à toutes celles et ceux qui ont permis cette évolution autour de Vicky, François et de notre animatrice pastorale, Claire Buxin qui reprend désormais la responsabilité de cette précieuse et importante mission!

Un nouvel appel est lancé à de nouveaux bénévoles !

Nous souhaitons en effet désormais franchir une étape supplémentaire dans l'accompagnement des résidents, pour nous permettre aussi de proposer des visites individuelles aux résidents qui le souhaitent.

Pour ce service, nous avons à nouveau besoin de vous ! Intéressé.e par cette mission ?!

Prenez alors contact sans tarder avec Claire Buxin qui pourra répondre à toutes vos questions.

Pour nous ainés, pour leur permettre de vivre la présence de Dieu dans leur nouveau cadre de vie, déjà grand merci à vous! + d'info: Claire Buxin via adresse courriel upwclairebuxin@gmail.com

• Echos des suites données au « Temps pour la Création 2023 » !

Souvenez-vous : en septembre dernier le « Temps pour la Création » invitait les 2,2 milliards de chrétiens à prier et réfléchir sur l'Ecologie et la Sauvegarde de la Création, à vivre ce que notre Pape François appelle une « Eco-conversion ! » spirituelle personnelle, trouvant son fondement dans la reconnaissance de la profonde beauté de la Création reçue de Dieu.



Au sein de notre Unité pastorale, une des réponses proposées a été celle d'une paroissienne active de St-Pierre ayant souhaité prendre la balle au bond et entamer une réflexion sur ce que pouvait être notre engagement chrétien en la matière!



Son appel avait été relayé dans l'Unité.

C'est ainsi que s'est constitué un groupe de réflexion d'une douzaine de paroissiens de Saint-Pierre et Sainte-Famille. Le groupe s'est réuni six fois, pour réfléchir, s'écouter et partager ensemble sur ce thème de l'Ecologie intégrale et de l'Engagement chrétien, au départ d'une série de reportages/documentaires particulièrement bien réalisés « Des arbres qui marchent » toujours actuellement visionnables sur internet! N'hésitez pas à les découvrir via le lien suivant pour le 1^{er} épisode <u>Épisode 1 : Ce qui arrive - YouTube</u>

Les fruits de ces rencontres , **Isabelle Maës** , à l'origine de l'initiative, les résume comme suit : « Mettre des mots sur les crises environnementale et sociale, comprendre les mécanismes qui en sont la source - Relier les questions écologiques et la spiritualité, c'est à dire contempler l'oeuvre de Dieu dans la création - Creuser la recherche de sens, avoir le désir de continuer à se former - Se sentir plus aligné au quotidien, vivre plus de sobriété, plus de simplicité, en restant dans la joie - Redécouvrir le désir de vivre plus de communion, plus de façon collective avec ceux qui nous entourent, au quotidien, en paroisse, en Eglise ».

Une dernière rencontre, en quelque sorte 'd'envoi', s'est tenue alors en présence de **Julien Sébert**, **Responsable du projet 'Ecologie intégrale' au Vicariat**, ayant animé un atelier sur les « saisons de l'engagement ». **Merci** à tous les participants pour leur implication active dans **ce beau projet**!

Des nouvelles de l'Eglise Universelle

Ce dimanche 11 février : 'Journée mondiale du Malade'



« Le premier soin dont nous avons besoin dans la maladie est une proximité pleine de compassion et de tendresse » tels sont les mots prononcés par le Pape François pour introduire à la 32e Journée mondiale du Malade, initiée en son temps par Saint Jean-Paul II.

Il n'est pas bon que l'homme soit seul

Au départ du verset « Il n'est pas bon que l'homme soit seul » tiré du Livre de la Genèse, le Souverain pontife nous invite à nous faire proches de nos sœurs et frères malades et souffrants. Vous retrouverez via le lien ci-après, l'intégralité de son message.

L'intention de prière du Pape François en février

En février, le Pape invite à prier pour les malades en phase terminale



Le Pape François a souhaité en effet accompagner la Journée Mondiale du Malade, en ce mois, d'une intention toute spéciale pour ceux et celles confrontés à l'étape ultime de leur existence.

Dans son intention de prière, le Souverain pontife souhaite que les fidèles prient et s'engagent pour les

malades en phase terminale et leurs familles, pour leur **apporter un soutien psychologique**, humain et spirituel indispensable.

Voyez la vidéo du Pape François via le lien suivant <u>FÉVRIER</u> : <u>POUR LES MALADES EN PHASE TERMINALE</u> (youtube.com)

Bien fraternellement.

Editeur responsable : Benoit Nyssen, dp, Place de la Sainte Famille 7, 1200 Bruxelles